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草津町立草津中学校 №16 

教育目標 心豊かで、高い知性をもつ、健康な生徒の育成   

思春期講演会（12/5）～群馬大学附属病院医師 藤平
ふじひら

和吉
かずよし

先生「こころの元気を保つために」～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                      中学生議会（12/14） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                 2学期を振り返って 

2学期の始業式では、大阪の中学校で実際にあったある先生の生徒たちへのはたらきかけについて話しました。 

 『･･･脱いだはきものを揃えることは、自分の行動を振り返ることであり、その先生は自分自身を見つめることになると考え

ていたのです。今日の練習は？今日の生活はどうだった？と自分の行動を振り返る 

きっかけとして、いつでも、だれでもすぐに取り組める行動が「はきものを揃える」こと 

だったのです。家や草中はもちろん、他の学校や他の施設を使って活動するとき 

それを意識していましたか？あと 1点、1秒、1㎝を自分に引き寄せるには、 

技や力だけではないのです。振り返ることで自らを育てていくことが大切です。』 

 

廃品回収の成果は 

先日、保護者の皆様や地域の皆様にお世話になって実施した金額が 38，629円になりました。ありがとうございました。 

 

 

  

はきものをそろえると 心もそろう 

心がそろうとはきものがそろう 

ぬぐときにそろえておくと  

はくときに心がみだれない 

だれかがみだしておいたら  

だまってそろえておいてあげよう 

そうすればきっと  

世の中の人の心もそろうでしょう 

町健康推進課の中学生向け事業で、毎年お世話になっ

ています。演題は「こころの健康について考えてみよう

～こころの元気を保つために～」でした。 

ストレスに対して・離れる・近づく・見方を変えるな

どで対応できるというお話です。離れる・近づくは逆か

もしれませんが、ストレスの原因から「離れて」、それ

について、他の人に話を聞いてもらうことだそうです。

そして、人と会話をすることでそれまでの自分の偏った

見方や考え方に気づいたり、自分の考えがはっきりして

きたりすることを教えていただきました。身近な人に話

を聞いてもらう効果は、薬以上なのかもしれません。 

 
 

  

○バスについて（本数を増やす値段を下げるなど） ○街灯増設について ○税金の使途について 

○冬季の道路凍結事故への対策について ○町の放送について（どこでもよく聞こえるように）  

○将来の温泉について（湯量確保等） ○国道の渋滞対策について ○噴火等災害に対する具体の

対策について ○町内に増えている外国籍の人について ○観光客のマナーアップについて  

○町から町民への直接のサービス項目について  

 中３が、社会（公民）の授業として本物の議会さながらに、役場担当課の方に答弁していただく

ことができました。三年後には選挙に参加し、候補者に投票する立場になる３年生にとっては体験

を通した学習によって、今後の授業に一層の興味や関心が深まったのではないでしょうか。黒岩町

長様をはじめ町議会議員の皆様、議会事務局の皆様、各担当課長の皆様、ありがとうございました。 

 

  



 三者協議会（12/9） 

 

 

 

 

 

 

           ＩＣＴ発表会（１２／６） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

社会を明るくする運動作文で全国大会へ おめでとう！ 

        日本更生保護協会 理事長賞（優秀賞）受賞 「更生保護を知って」 2年 米浩孝 

 

 入学以来初めての調理実習（１２／１３） 

 町保健センター、町食生活改善推進員の皆様にサポートしていただきながら「お弁当作り」の実習をしました。 

献立は次の５品です。 

・鶏肉のケチャップ煮（主菜） 

・もやしのカレー風味（副菜） 

・ほうれん草ののりあえ（副菜） 

・ポテトサラダ（副菜）  

・人参とリンゴのあえもの（副菜）  ・カニウインナー（主菜のおまけ）  

 試食の場は各自の家庭でとしましたが、食改推の皆様に誉められたり励まされたりしながら調理に励んでいました。 

 

登校時に落とした片方の手袋が（１２／１４） 

 町内のどなたかが、拾って教育委員会に届けてくださいました。名前が刺繍してあったのですぐに持ち主が見つかりま

した。拾って届けてくださった方ありがとうございました。 

  

新生徒会本部がＰ

ＴＡ本部のみなさん

に、今期の活動につい

て説明をする機会で

した。 

 

 

 

 
  

 

2 年生の技術科の授業と 1 年生の道徳の授業

で、個人用端末を授業でどう採り入れていくか

の提案授業を郡内小中校の先生方が参観しまし

た。授業後には研究会を開催して、これからの

授業についての意見交換がありました。    

 
 

 

 

 

  

 


